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Jésus ne met jamais notre passé en question  

quand nous revenons à Lui le coeur grand ouvert. 

 Loué soit le Seigneur, louée soit la Sainte Mère. 

Aujourd'hui, je dois sûrement dire une chose. N'oublions pas notre intention première. Tant de 

gens ont été guéris de maladies incurables par la grâce de Notre-Seigneur et de sa Sainte Mère, 

mais seuls quelques uns ont continué à persévérer jusqu'à maintenant et à rendre visite à Notre 

Dame de Naju. 

Pour nous, qu'y a-t-il de plus précieux que notre vie? Ils allaient mourir mais ils ont été sauvés 

et une nouvelle vie leur a été donnée à Naju par la grâce de Notre-Seigneur et de sa Sainte 

Mère. Je ne sais comment ils peuvent continuer d'agir ainsi. Cela me brise le coeur. Au moins, 

n'oublions pas nos intentions premières et de bien mettre en oeuvre les grâces que nous avons 
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reçues de Notre Seigneur et de sa Sainte Mère, de nous conformer à leur volonté en nous 

armant des Cinq Spiritualités de Naju. 

Avant que ne soit annoncée de Déclaration de l'Archidiocèse de Kwangju, nous avons célébré 

le douzième anniversaire des premières larmes de la Sainte Vierge au stade Indoor de Naju. 

Plus de sept mille personnes y ont assisté. Après quoi, étant donné la nombreuse assistance, 

nous avons fêté l'anniversaire au Lycée des Handicapés. Entre deux et trois mille personnes 

étaient présentes.  

Après la Déclaration toutefois, ceux qui avaient reçu des grâces ont tourné le dos à Naju. Plus 

encore, ils ont commencé à répandre des rumeurs à mon sujet en disant : "Julia Kim de Naju, 

c'est du baratin." Parmi eux, il y avait une femme que j'ai rencontrée. Elle ne pouvait avoir 

d'enfant. Son mari avait une liaison avec une autre femme et elle a été abandonnée avec  très 

peu de ressources.  

J'ai donc suggéré à Julio, mon mari, de lui donner de quoi vivre, même si pour nous ce serait 

moins confortable, n'ayant pour nous nourrir que du riz et du Kimchi. Nous l'avons aussi 

hébergée dans la maison que nous habitons. Même si nous recevons beaucoup d'amour de la 

part de Notre Seigneur et de sa sainte Mère, il se peut que nous alimentions le démon du regret 

au travers de quelques petites incidents.  

La femme était stérile mais elle est tombée enceinte et s'en est allée accoucher à l'hôpital ER de 

Naju. C'était un dimanche et le patron du service d'obstétriqe et gynécologie était absent.  

C'est donc le chirurgien qui l'a accouchée par césarienne. Quand le médecin lui a ouvert le 

ventre, elle avait trois tumeurs dans l'utérus et ses deux trompes de Fallope étaient extrêmement 

enflammées. 

L'inflammation d'une seule de ses trompes aurait suffi à la rendre stérile, et avec deux tumeurs 

dans l'utérus, vous avez toutes les chances de faire une fausse-couche. C'est donc miraculeux 

qu'elle ait même pu concevoir, et qu'elle ait pu accoucher d'un bébé dans ces conditions. 

Il lui était impossible d'avoir un bébé, mais elle a eu le premier garçon par la grâce de la Vierge 

de Naju. Soit dit en passant, le chirurgien a refermé l'abdomen sans ôter les tumeurs ni 

l'inflammation. Mais la gloire de Dieu s'est manifestée. 

C'est dans de telles mauvaises circonstances qu'elle est tombée enceinte de son second enfant. 

Elle était si contente qu'elle l'a dit à ma mère. Mais elle a eu la déception d'entendre ma mère 

lui répondre, au lieu de la féliciter : "Eh bien j'espérais que maintenant tu pourrais aider Julia, 

mais tu ne le peux pas puisque tu es enceinte." 

Personne ne sait d'où provient une remarque insignifiante comme celle-là. Ma mère a fait une 

erreur. Elle aurait dû lui dire : "Félicitations!" La femme ne pouvait m'aider, car elle a eu son 

premier enfant à élever pendant plusieurs années, et finalement quand elle allait pouvoir le faire, 
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elle est tombée enceinte. Nous devons donc être prudents quand nous parlons et aussi accepter 

généreusement les remarques déplaisantes. 

Ma mère à l'époque était âgée et la femme aurait dû le comprendre, mais elle s'est fâchée : " 

Pourquoi est-ce que tu n'engages pas des bénévoles pour Julia?" a-t-elle dit. Peu de temps après, 

Magdalena Lee a appelé depuis Incheon. Elle vit maintenant à Yeong San Po (près de Naju). 

Mais à l'époque elle vivant à Incheon. 

Magdalena a essayé plusieurs fois de se suicider parce qu'elle avait perdu ses moyens 

d'existence. Heurté par un camion un jour de pluie, son mari avait perdu la vie pendant qu'elle 

était à l'hôpital. Quand elle s'est rendue au Commissariat, on lui a dit : "Rentrez chez vous et 

attendez qu'on vous appelle." Sans nouvelles d'eux, elle est retournée à la police et a découvert 

que l'affaire était réglée et qu'on avait conclu au manque d'attention de son mari. 

Elle n'a donc pu être d'edommagée et pour empirer les chose, un incendie a éclaté dans leur 

usine. Elle se retrouvait donc avec deux enfants, dans des circonstances très difficiles, sans 

nourriture et sans chauffage pour la prochaine saison d'hiver. 

 

Nous pourrions aller en enfer à la suite d'un malentendu insignifiant 

Elle voulait absolument venir à Naju, mais elle n'avait pas d'argent. Mais quelqu'un l'y a 

emmenée et, pendant son séjour, elle a reçu de nombreuses grâces de Jésus et de sa sainte Mère. 

Elle avait très envie de s'installer à Naju, mais les circonstances difficiles ne le lui permettaient 

pas. Aussi lui ai-je dit que j'allais chercher une chambre pour elle et je lui en ai loué une. 

C'est la raison pour laquelle Magdalena a appelé pour se renseigneur au sujet de la chambre. 

Mais Martha, la femme que ma mère avait déçue et qui était fâchée contre elle, a pris le té  

léphone et au lieu de me la passer a dit à Magdalena de laisser un message. "Julia a dit qu'elle 
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allait chercher une chambre pour moi à Naju et je me demandais ce qu'il en était?" Les choses 

alors ont commené à se gâter. 

A ce moment-là, j'avais déjà loué une chambre pour Magdalena et si Martha m'avait mise en 

relations avec elle, tout aurait été pour le mieux. Mais en entendant le message de cette dernière, 

elle s'est dite que j'avais décidé de donner à Magdalena l'appartement dans lequel elle vivait. Il 

en est résulté qu'elle en a parlé à un prêtre de l'endroit et a écrit une lettre diffamatoire à mon 

sujet à l'archevêque Victorinus Kong-Hee Youn de l'archidiocèse de Kwangju. 

Un cas semblable peut se produire dans notre vie ; mais le fait d'en produire un mensonge basé 

sur un léger malentendu pourrait nous conduire en enfer. C'est pouquoi il est nécessaire 

d'examiner soigneusement chacun des faits. 

Je voudrais donc vous éclairer sur ce point aujourd'hui. Mais je ne peux rien si vous ne faites 

pas vous-mêmes un effort quelque soit le nombre de fois où je vous parlerai. Comme l'a dit le 

Seigneur: "Peu importe l'amour que je leur donne; si ils refusent de le recevoir, je n'y peux 

rien." Nous ne pouvons aller au ciel si nous sommes sans amour, remplis d'orgueil et de notre 

ego. Mais nous le pourrons, si nous sommes parfaitement armés des cinq spiritualités de Naju. 

Tant de gens toutefois alimentent le mal à travers des malentendus sans importance, n'essayant 

même pas d'examiner les faits. Par sa lettre calomnieuse à l'archevêque Victorinus Kong-Hee 

Youn de l'archidiocèse de Kwangju, Martha a également aidé au refus de l'archevêque 

d'approuver les événements de Naju. Ce léger malentendu a eu de graves conséquences.Elle a 

fait un excellent cadeau au diable. Nous devons être simples et de petites âmes, mais nous 

souffrons même de choses insignifiantes par manque de renoncement à nous-mêmes. Nous 

devons donc être des âmes simples et petites. 

J'aimais beaucoup Martha, je l'ai même laissée dormir la tête sur mon épaule. Mais elle a dit au 

prêtre de l'endroit: "Père! J'aime Julia comme une soeur aînée, mais bla, bla, bla", et elle lui a 

menti, disant que j'avais avorté, alors qu'on m'avait précédemment retiré l'utérus. Le prêtre lui a 

fit écrire à l'archevêque Victorinus Kong-Hee Youn et cela a causé la rupture du mariage de ma 

fille aînée. 

L'Archevêque Victorinus Kong-Hee Youn disait : "Je crois à l'authenticité des signes 

miraculeux de Naju et je veux en considérer les fruits." Mais après avoir lu la lettre de Martha, 

il a changé d'idée et a dit que jamais il n'approuverait officiellement l'apparition de Notre-Dame 

de Naju. Même si Martha a été déçue par ma mère, cela a pu se terminer en affaire personnelle 

entre elle et cette dernière. Un léger malentendu peut être la cause d'une si grande erreur. 

Nous ne devrions pas condamner les autres en leur faisant telle ou telle réputation 

Si nous ne cessons d'alimenter le démon de la déception, nous finissons par tomber dans un 

puits sans fond. Un an plus tard, j'ai reçu une lettre de Martha qui débutait par ces mots : 

"Chère Julia que j'aime le plus au monde." Quelqu'un m'a suggéré d'aller monter la lettre à 
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l'archevêque Victorinus Kong-Hee Youn, mais je ne l'ai pas fait. Si l'archevêque, à l'époque, 

avait approuvé l'apparition de la Sainte Vierge, des grâces abondantes seraient descendues sur 

le monde qui souffre en ces jours de nombreuses catastrophes, et aujourd'hui ses nombreux 

enfants auraient été sauvés. "Magdalena, es-tu là? Ai-je raison?" 

Témoignage de Magdalena : 

"Oui, absolument. J'ai perdu mon mari et je suis restée sans un sou avec deux qu'à mourir avec 

eux car je n'avais ni nourriture ni briquettes pour l'hiver. La Sainte Vierge de Naju me manquait 

terriblement mais je ne pouvais lui rendre visite. J'ai donc chanté un air populaire en chaneant 

les paroles originales. 

 "Ô  Maman, comme tu me manques! Tu me manques tant, mais je ne peux venir à toi. Je ne 

peux venir te voir. Si seulement j'avais l'argent du voyage, Je viendrais tout de suite. Ah! Mais 

Je ne puis venir à toi."Alors je me suis mise à prier la Vierge. "Mère ! Je veux aller chez toi, à 

Naju, mais je n'ai pas d'argent. Je t'en prie, donne-moi l'argent du voyage." A ce momnet là 

quelqu'un que je n'avais jamais vu auparavant s'est approché : "Comment ça va? Pourquoi 

n'achèterais-tu pas quelque chose pour tes enfants ?"  

Il m'a alors donné 30,000 won. J'ai donc pu me rendre à Naju avec cet argent et quand je suis 

revenue, un homme de Séoul, m'a emmenée dans sa voiture et arrivés à Séoul, il m'a dit ; "Je 

vous emmènerais bien à Incheon mais je ne pourrai arriver à temps pour un rendez-vous avec 

un ami, excusez-moi." Et Il m'a donné 50,000 wons pour le trajet jusqu'à Incheon. J'ai donc pu 

acheter du riz avec. 

La Sainte Vierge s'est occupée de moi, comme Julia aussi l'a fait avec amour. Elle m'achetait 

des vêtements neufs, tandis qu'elle même portait des vêtements usagées et elle me nourrissait 

car elle craignait que les gens ne me regardent de haut. Elle donnait aussi de l'argent de poche à 

mes enfants même si elle ne pouvait le faire pour les siens. Pourtant je lui ai plongé un 

poignard dans le coeur. 

Quand on s'excuse auprès d'elle ; "Julia, j'ai tellement tort, je vais mieux faire", elle dit 

toujours : "D'accord! Reprenons les choses à zéro !" Sans regarder à la gravité des péchés ou 

des erreurs commises. 

Mais peu importe la fréquence ou la gravité des péchés ou erreurs que nous commettons, Julia 

accepte nos sottes excuses en disant : "D'accord, on recommence." Mais Je me suis disputée 

une fois avec sa mère, puis je suis partie sans revenir, car sa mère m'avait déçue. Et j'ai médis 

de Julia pendant longtemps.  

Pourtant elle s'est occupée de mes deux enfants. Après j'ai regretté mon erreur et je suis 

revenue. Mais je n'osais pas la rencontrer car j'étais trop gênée pour ça. Mais elle m'a appelée la 

première en me demandant : "Veux-tu vivre ici?" "Oui, ai-je dit. Si seulement tu m'acceptes. 

Pardonne-moi, je t'en prie." "D'accord, je ne mettrai pas ton passé en question. Vivons 

ensemble." Elle m'a alors acceptée, moi, la pécheresse sans le sou. 
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Julia a pris grand soin de moi et de mes enfants, nous qui n'avions nul endroit où loger et rien à 

manger. Je ne pourrai jamais assez réparé mes péchés après cette trahison. Et pendant les 

années qui me restent à vivre, je ne pourrai jamais assez la dédommager de la gentillesse et 

l'amour qu'elle m'a témoignés. Je donnerais ma vie pour elle. En outre, Julia a été trahie par 

Martha tandis qu'elle essayait de sauver ma famille, et Notre-Dame de Naju n'a pu recevoir la 

reconnaissance officielle de l'Archidiocèse de Kwang-ju.  

Si seulement je n'étais pas venue à Naju, cela ne se serait pas passé et Julia n'aurait pas eu à en 

passer par toutes ces souffrances. J'ai terriblement pitié d'elle. Ma Julia! Je le regrette 

tellement !  

 
Julia et Magdalena 

Julia : "Ce n'est pas du tout la faute de Magdalena! Je n'ai jamais pensé : "Si seulement elle 

n'était pas venue à Naju, si seulement elle n'avait pas appelé à ce moment-là !” - C'est juste un 

tour du démon de la division qui remplit le ciel et la terre. Si nous condamnons les autres en 

leur faisant telle ou telle réputation, c'est sans fin. C'esp pourquoi il ne faut pas condamner. 

N'ai-je pas la chance d'avoir de bons amis?  

Depuis que j'ai grandi, personne ne m'a aimée. Pourtant j'ai pu vivre en aimant les autres parce 

que je considère que c'est comme si on m'aime (cf. SEMCHIGO - Une des Cinq Spiritualités). 

Si nous nous armons parfaitement des cinq spiritualités, nous pouvons remporter n'importe 

quelle victoire. Aujourd'hui, arrêtons totalement de nourrir le démon de la déception. C'est un 

démon extêmement méchannt." 

Mentir peut tuer 

J'ai été si souvent trahie de cette façon mais maintenant je me passerais bien d'un d'tel amour 

(trahison). Une certaine personne pourtant m'a calomniée parce qu'elle voulait que je lui 
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consacre toute mon attention. Elle disait : "N'approchez chez pas Julia. Elle fait semblant de 

vous apprécier ou de vous aimer quand vous êtes avec elle mais elle dit du mal de vous dans 

votre dos. N'en dites rien à Julia car elle me tuerait si elle en venait à savoir que je vous ai parlé 

de ce secret." Impossible donc de vérifier. 

Alors une personne l'a crue. Elle m'a accablée et ennuyée, aussi lui ai-je dit: "Qui t'a dit cela? Il 

faut que je prie pour cette pauvre âme, donc dis-moi qui c'est." Mais elle a dit qu'elle ne 

pourrait jamais me répondre. Je voulais juste corriger ce malentendu, mais les choses ont pris 

une curieuse tournure. A l'époque, il y avait un homme qui a été guéri du diabète don't il 

souffrait depuis trente ans. Il avait aussi retrouvé la vue. Il attendait l'anniversaire de sa 

guérison pour donner son témoignage. 

Mais il s'est disputé avec quelqu'un au sujet de la calomnie qui me concernait et il a cessé de 

venir à Naju. Son diabète l'a alors repris, il en a souffert pendant trois ans, puis il est mort. 

Etant donné que son taux de sucre sanguin avait dépassé les 500 pendant trente ans, il a même 

été consulter un hôpital aux USA dans l'espoir d'être guéri. 

Quel dommage qu'il n'ait pas voulu me croire mais qu'il ait cru la personne qui me calomniait 

et qu'il ait cessé de venir à Naju. Et finalement il est mort.  

Certains disent parfois : "Motus et bouche cousue, d'accord?" Et les faut prophètes agissent à la 

dérobée, en se cachant. Mais la lumière ne se cache jamais. Quand on vous dit : "Julia a fait bla, 

bla, bla." Si seulement vous me demandiez ce qu'il en est, je pourrais vous expliquer et corriger 

les propos de la personne qui m'a calomniée. Je vous en pris, ne recommencez pas. 

C'est pourquoi nous ne sommes pas censés nous cacher pour agir. Je vous dis cela parce qu'il 

nous faut vraiment être attentifs. Il nous faut renoncer à nous-mêmes, c'est ce qui est le plus 

important. Mais nous commençons par condamner les autres sans renoncer à notre ego. C'est-à-

dire que nous accusons les autres mais nous dissimulons nos propres fautes. Il y a beaucoup de 

gens qui ne sont bons qu'à accuser les autres ne reconnaissant pas leurs propres erreurs, ils 

feraient mieux de garder le silence mais ils font les intelligents. Ce n'est pas de l'humilité. Je 

suis ici ne le font pas. Il nous faut vraiment être humbles. 

Jésus a dit lors du miracle eucharistique qui s'est produit le 16 mai 1991 : "Tenir la main de ma 

Mère et la suivre, voilà le raccourci qui mène à Moi." Ainsi ceux qui suivent la Vierge peuvent-

ils tout lui demander. 

Il se pourrait que votre père vous réponde quand vous lui demandez de l'argent de poche : 

"Quoi? Je t'en ai donné hier et tu en redemandes!" Mais vous appelez votre mère à l'aide : 

"Maman ! J'ai déjà dépensé l'argent que j'ai reçu hier. Demand s'il te plâit, à papa de m'en 

redonner." La maman dira alors au papa : "Il ou elle a apparemment dépensé tout son argent, 

donnons-lui en encore un peu." Le père alors vous en donnera peut-être encore. C'est ce que la 

Vierge fait pour nous. 
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L'eau stagnante est destinée à se corrompre, il faut donc qu'elle s'écoule sans cesse. C'est 

pourquoi je dis souvent : "Reprenons les choses." J'ai mentionné plusieurs faits aujourd'hui 

mais je désire souligner que nous ignorons où prendra racine la remarque désinvolte, et 

commment elle pourrait tuer un homme. Attention donc à ce que vous dites. 

Car on peut dire du mensonge de la femme que j'ai mentionné tout à l'heure, qu'il a tué l'homme 

qui avait été guéri du diabète et de sa cécité. Au fait, la vérité au sujet de son mensonge a été 

révélée par les explications d'un frère. Finalement, ce sont ceux qui m'accablaient qui l'ont 

expulsée. 

Un long moment après, cette femme est apparue malade et sans un sou. Elle n'avait même pas 

de quoi se vêtir. Aussi l'ai-je nourrie, parce que j'en avais pitié. J'ai découvert au bout de 

quelques mois qu'elle n'avait nul endroit où aller. L'état de son foie. de ses yeux et de ses 

articulations empirait, son diabète s'étant aggravé. Aussi lui ai-je dit, je ne mettrai pas le passé 

en question. Reprenons les choses au début." Et maintenant nous vivons ensemble. 

Certaines gens pourtant disent que Naju repousse les gens qui ne sont plus désirés, mais 

accepte seulement ceux qui sont dans le besoin. Mais je ne remets jamais le passé de quelqu'un 

en question si il ou elle se repent et demande sincèrement pardon. Tout comme Jésus et sa 

sainte Mère aiment le pécheur le plus mauvais et ne mettent jamais son passé en question, si 

celui-ci leur ouvre largement son coeur et retourne à eux. 

Ouvrons grand notre coeur. Retournons à Notre Seigneur et sa Sainte Mère et recevons de 

nouvelles grâces. Amen. 

 

Adresse:  

Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  

Corée du Sud (code postal : 58258)  

 

Tél : +82-61-333-3372 

Fax: +82-61-332-3372  

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

" Marie, l'Arche du Salut "  
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